

3月22日

新生「錦江町」スタート



テープカットを行う前之園町長職務執行者、伊藤鹿児島県知事、野元旧大根占町長

3月22日、旧大根占町と旧田代町の合併により新町「錦江町」の歴史がスタートしました。
当日は、旧町の町長、議員のほか、町内外関係者や町民の方々、職員の列席のもと午前8時から本庁舎内で開庁式が行われました。

式典では、前之園町長職務執行者のあいさつの後、伊藤祐一郎鹿児島県知事を始め来賓の方々より祝辞を頂き、町内の幼稚園、保育園児が玄関前の銘板の序幕を行いました。

続いて知事、町長職務執行者及び旧大根占町長によるテープカットが行われ、園児たちが打ち上げられた花火を合図に一斉に風船を飛ばしました。

また、田代支所でも午前9時30分から開庁式が行われ、銘板の除幕やテープカットが行われました。



開庁式の様子



あいさつする前之園町長職務執行者

本庁



今日は大活躍 園児のみなさん

… 町長職務執行者とは？ …

合併に関わる町村の町村長あるいは町村長の職務を代理すべきものであった者（例えば助役）の中から、1名を協議により定め、新町長が選挙で選任されるまでの間、新町の町長の職務を行う者のこと。